Lula y excanciller Amorim defienden nuevo sistema político mundial



Brasilia, 2 jun (RHC) El expresidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, y el excanciller, Celso Amorim, defendieron la discusión de un nuevo orden multilateral por el impacto de la pandemia de Covid-19 en el actual sistema político internacional y nacional.

'Un mundo que ya es extremadamente desigual lo será aún más, llevando consigo todo tipo de conflictos y trastornos sociales', alertaron Lula y Amorim en un texto publicado por la Internacional Progresista, movimiento de reciente creación que reúne a líderes mundiales en defensa de la democracia, solidaridad, igualdad y sostenibilidad.

Según el fundador del Partido de los Trabajadores y el exjefe de la diplomacia, 'los sistemas políticos se encuentran bajo presión, pues los líderes populistas autoritarios tratan de utilizar la sensación de inseguridad que ha traído la pandemia para aumentar su propio poder personal, debilitando así las ya frágiles democracias'.

Algunos de ellos, precisa el escrito, como los presidentes Donald Trump (Estados Unidos) y Jair Bolsonaro (Brasil), adoptan 'una actitud de negación, ignorando las recomendaciones de los científicos y

los expertos en salud'.

Para Lula y Amorim, 'parece haber un consenso casi universal de que el sistema mundial tendrá que ser reconstruido de una manera muy fundamental'.

Se preguntan qué caminos seguir. 'La frase que se escucha a menudo sobre las consecuencias de la pandemia es: el mundo nunca será el mismo', remarcan.

Y, de hecho, prosiguen, 'es de esperar que la humanidad aprenda las lecciones de esta inesperada embestida de una entidad microscópica que sigue trayendo muerte y miseria, especialmente para aquellos que están en el fondo de nuestras sociedades desiguales'.

De acuerdo con datos de fuentes sanitarias internacionales, la pandemia del nuevo coronavirus causó hasta el momento la muerte de más 375 mil personas en el mundo desde que apareció en diciembre.

Se registran más de seis millones 275 mil, de 196 países o territorios, que contrajeron la enfermedad. De ese total, más de dos millones 640 mil se recuperaron.

Brasil reconoció 29 mil 937 defunciones y 526 mil 447 contagios del virus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, según el último reporte del Ministerio de Salud.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224504-lula-y-excanciller-amorim-defienden-nuevo-sistema-politico-mundial



Radio Habana Cuba